



NOTICIA-IDEAS CENTRALES

El Papa coloca en la diana a la 'católica' EWTN: "Sus ataques son obra del diablo". RELIGIÓN DIGITAL. Por Jordi Pacheco. 22sep21. https://www.religiondigital.org/vaticano/Papa-Francisco-ataques-EWTN-angelica-vuelo-ultracatólicos-oposicion_0_2380261954.html

Citas textuales

“Hay una gran cadena de televisión católica que habla continuamente mal del Papa sin ningún problema. Puede que yo personalmente me merezca estos ataques e insultos, porque soy un pecador, pero la Iglesia no se merece esto”. No citó las siglas, pero se sabía que las palabras pronunciadas por el papa Francisco durante su reunión con los jesuitas eslovacos en la nunciatura de Bratislava el pasado 12 de septiembre eran dardos dirigidos a EWTN, el grupo multimedia católico norteamericano.

“Estos ataques son obra del diablo”, afirmó Bergoglio sin ocultar su dolor por estas críticas que, en opinión del vaticanista Juan Vicente Boo, son infundadas.

Con todo, Francisco reconoció que evita las discusiones: “No quiero entrar y por eso prefiero predicar, predicar... A pesar de que escribí una Exhortación apostólica completa sobre la santidad, la Gaudete et Exsultate, algunos siguen acusándome de no hablar de la santidad. Dicen que hablo siempre de la cuestión social y que soy un comunista”, comentó el Papa en un encuentro cuya transcripción completa ofreció el pasado martes 21 de septiembre la revista La Civiltà Cattolica.

No es la primera vez que Bergoglio se refiere a este tema. Según apuntaba ayer martes Gerard O’Connell, corresponsal en el Vaticano para América The Jesuit Review, gracias a tres funcionarios de la Santa Sede se sabe que Bergoglio comentó la cuestión en su vuelo de Roma a Bagdad el pasado 5 de marzo mientras saludaba a los periodistas que viajaban en su avión.

Cuenta O’Connell que en aquella ocasión Francisco fue abordado por un reportero y un camarógrafo de EWTN. Cuando uno de ellos le dijo que rezaban por él, la respuesta del Papa fue tajante: “Tal vez la Madre Angélica, fundadora de EWTN, está en el cielo rezando por mí, pero ustedes deberían dejar de hablar mal de mí”.

Hablar mal del Papa

Y no solo EWTN se dedica a lo que en italiano llaman ‘sparlare’, hablar mal, echar pestes de algo o alguien. Otras publicaciones asociadas a esta Red Católica Mundial como el National Catholic Register y la Catholic News Agency, así como algunas de sus más de

COMENTARIOS

“Hay una gran cadena de televisión católica que habla continuamente mal del Papa sin ningún problema. Puede que yo personalmente me merezca estos ataques e insultos, porque soy un pecador, pero la Iglesia no se merece esto”

“Estos ataques son obra del diablo”.

Estas son las palabras pronunciadas por Francisco durante su reunión con los jesuitas eslovacos en la nunciatura de Bratislava el pasado 12 de septiembre. Eran dardos dirigidos a EWTN, el grupo multimedia católico norteamericano.



No es la única agencia que está en la mira de Francisco. También lo están las asociadas a esta Red Católica Mundial como el National Catholic Register y la Catholic News Agency, así como algunas de sus más de 500 radios afiliadas

A través de los años hemos visto que Francisco no tolera las críticas hechas a su persona. En ese sentido, puede ser que tenga razón. Somos muchos los que comentamos sus errores y sus desvíos doctrinales. Pero la pregunta importante es: ¿Por qué se critica tanto a Francisco?

Hay varias explicaciones:

1. Parece ser que a Francisco le preocupan más los ataques a su persona que los ataques a la Iglesia que se supone debería defender. Un par de casos:

Cuando los obispos alemanes desafiaron públicamente al Vaticano (ver NV 316) bendiciendo a parejas homosexuales, no hubo comentarios.

El “acuerdo secreto” con China, que prácticamente entregó a los católicos a la Asociación Patriótica Católica China (APCC) dependiente del Partido Comunista, o a su destrucción, para los que no se afiliaran a la APCC. (ver NV 230).

500 radios afiliadas, se han mostrado críticos con Francisco y han aprovechado la más mínima ocasión para organizar trifulcas.

El **National Catholic Register** fue el responsable de una de las más sonadas cuando publicó el explosivo “testimonio” de agosto de 2018 del ex nuncio en Estados Unidos el arzobispo Carlo Maria Viganò, que, con la inestimable colaboración del vaticanista Marco Tosatti, pidió la renuncia de Bergoglio acusándolo de manera infundada de haber **encubierto los crímenes de pederastia del cardenal McCarrick**.

Viganò, Burke, Bannon... Munilla...

Por otra parte, el platón del programa The World Over de EWTN, conducido por Raymond Arroyo, ha dado voz a muchos de los críticos más fervientes de Francisco, incluyendo al arzobispo Viganò, al cardenal Raymond Burke y **al mismísimo Steve Bannon**, artífice del ascenso de Trump al poder y principal ariete del ultracatolicismo en Occidente. En nuestras fronteras, **el obispo Munilla o el sacerdote Santiago Martín** son algunos de los ejemplos de fieles ‘católicos’ que, desde EWTN, lanzan sus diatribas (en algunos casos, también antipapales).

Por eso no es de extrañar que cuando un jesuita eslovaco le preguntó al papa Francisco “¿Cómo estás?”, el pontífice respondiera con un “todavía vivo, aunque algunos querían que me muriera”, que dejó atónitos a todos los integrantes de la Compañía de Jesús presentes.

2. Contradice al Magisterio de la Iglesia.

Destrozó el dogma “Extra Ecclesiam Nulla Salus” (Fuera de la Iglesia No hay Salvación) con los acuerdos de Abu Dhabi y sus afirmaciones de que cada religión tiene sus medios de salvación.

Cuando se ha ofendido a la Sagrada Eucaristía en repetidas ocasiones, por ejemplo, cuando se dio la comunión a la alcaldesa de Chicago, Lori Lighfoot, una protestante casada con otra mujer, no hay comentarios (ver NV 389); y cuando él mismo dio la comunión a una mujer judía, hizo de ello una anécdota “linda” (Ver NV 398).

3. Ha sido tolerante con la homosexualidad y los abusos sexuales del clero. Un par de ejemplos:

Ante los abusos sexuales de varios de sus colaboradores, por ejemplo, de su amigo el obispo Gustavo Zanchetta, en lugar de pedirle que se responsabilice de sus errores, lo oculta en el Vaticano y le da la ciudadanía de ese país.

El diario católico The Pillar (Ver NV 390) ha denunciado a 16 usuarios dentro del Vaticano de la aplicación Grindr, que utiliza la geolocalización para hacer citas con homosexuales. Los sitios identificados son exclusivos para los miembros de la iglesia. ¿Qué ha hecho Francisco? Nada. Silencio.

Mucho hay que decir... con estos pocos ejemplos se puede responder a la pregunta de por qué se critica a Francisco.

Suprinen la cuasiparroquia de la Fraternidad San Pedro en Guadalajara (Méjico). ADELANTE LA FE. 26sep21.

<https://adelantelafe.com/suprimen-la-cuasiparroquia-de-la-fraternidad-san-pedro-en-guadalajara-mexico/>

Citas textuales

Nota de Adelante la Fe: En los pasados días, **el cardenal Robles** emitió un duro documento donde establece en la práctica un “comisariado” sobre las actividades de la Fraternidad San Pedro en Guadalajara, México, llegando a suprimir la quasiparroquia que durante años venía ejerciendo allí su apostolado; sin duda empezamos a ver los primeros pasos de lo que es el verdadero objetivo de Traditionis custodes. Un grupo de fieles ha emitido el siguiente comunicado.

Viernes 24 de septiembre, 2021

Boletín de prensa

En desamparo quedaron más de 150 familias

Ante el decreto emitido por el Cardenal Francisco Robles Ortega en donde suprime la quasi parroquia San Pedro en Cadenas, los ahora

Llegaron los efectos de “Traditionis Custodes” a Guadalajara, México. El cardenal José Francisco Robles Ortega, arzobispo de Guadalajara, emitió un duro documento donde se suprime las actividades de la Fraternidad San Pedro y la quasiparroquia de San Pedro en Cadenas que llevaba alrededor de 12 años ejerciendo su apostolado en este sitio.



Templo de Nuestra Señora del Pilar, donde tiene su sede la Parroquia de San Pedro en Cadenas.

feligreses que formaban parte de ella, piden ser escuchados y dar marcha atrás al mandato.

Sin diálogo previo por parte del Arzobispado con la Fraternidad Sacerdotal San Pedro (FSSP) ni con los feligreses, fue erradicada la quasi parroquia que tenía como sede el Templo de Nuestra Señora del Pilar en el centro Histórico de Guadalajara, dejando sin una serie de derechos canónicos y en desamparo a más de 150 familias que formaban parte de ella.

Dicho mandato fue emitido con la justificación de aplicar el **motu proprio Traditionis Custodes** (Guardianes de la Tradición) pronunciado por el Papa Francisco en julio de este año, en donde señala una lista de medidas para las celebraciones eucarísticas bajo el Misal Romano de 1962, y dejando a los obispos diocesanos la competencia exclusiva para autorizar, en sus diócesis, el uso de este Misal.

[...]

Para los ahora ex feligreses, que tomaron por sorpresa la noticia, esta medida tiene la disposición de extinguir la celebración de la Eucaristía según la misa de San Juan XXIII en la arquidiócesis de Gdl, ya que, pese a que, en una rueda de prensa de julio pasado, Robles Ortega señaló que se reuniría con la Fraternidad para entablar un diálogo, esto nunca ocurrió.

El edicto destruye la obra de más de una década de una devota y vibrante comunidad y deja a sus fieles con la incertidumbre de quién será el responsable para las celebraciones que menciona dicho documento ya que en él no se ratifican a los sacerdotes de la FSSP como los encargados de la celebración siendo que los sacerdotes de esta congregación religiosa son expertos en estas celebraciones y su carisma y razón de ser es atender a los feligreses que desean la también llamada “Misa Tridentina”.

Aunque las celebraciones eucarísticas continuarán, éstas serán limitadas a las ya existentes sin poder realizar misas para alguna boda, algún funeral e incluso primeras comuniones. Además, sólo podrán realizarse en el Templo del Pilar, San Javier de las Colinas y en la capilla de Casa Cristo Rey, lugar donde radican los sacerdotes de la FSSP en Gdl.

La feligresía teme quedarse sin el rito antiguo que fue utilizado por la Iglesia Católica por más de mil 500 años y que se cambió por el llamado Novus Ordo a partir del Concilio Vaticano II y en donde se utiliza la lengua vernácula, ya que alrededor del mundo algunos obispados han erradicado estas celebraciones en los últimos tiempos. Tal es el caso de la diócesis de Alajuela, Costa Rica donde cancelaron súbitamente la única misa en latín en el país y suspendieron al sacerdote diocesano que la celebraba.

Pese a estas medidas, que los feligreses señalan como crueles e injustas, ellos han reafirmado su inquebrantable fidelidad y servicio a la Iglesia Católica y al sucesor de San Pedro, esperando ser escuchados por el Cardenal Francisco Robles Ortega.

¿Qué implicaciones tiene este mandato?

- Las misas continuarán, pero de manera limitada. No se ha confirmado que sean según la Forma Extraordinaria de la Misa (misa en latín).

Sobre este punto es necesario hacer una anotación: En 1963 Juan XXIII realizó una revisión de la Misa Tridentina (la establecida en el Concilio de Trento). Esta versión de 1963 es la que se conoce con Forma Extraordinaria de la Misa. El Rito Tridentino no es exactamente lo mismo que la Forma Extraordinaria de la Misa. A ambos se les identifica como la Misa Tradicional, o el Rito Antiguo, pero en sentido estricto no son lo mismo.

Es cierto que en la versión de Juan XXIII se realizaron ya algunos cambios, pero no afectaron lo esencial del Santo Sacrificio de la Misa.

También es cierto que, al margen de Roma, existen varias asociaciones religiosas que han continuado celebrando el Rito Tridentino de manera ininterrumpida. A estas organizaciones religiosas no le afecta en lo más mínimo este decreto de Francisco.

- No se ha ratificado a la Fraternidad Sacerdotal San Pedro como la responsable de la iglesia de Nuestra Señora del Pilar, y lo más probable es que no los ratifiquen.
- Ya no podrán celebrarse bautizos, bodas o misas fúnebres en esta parroquia, excepto en los lugares donde radican los sacerdotes de la FSSP: el Templo del Pilar, San Javier de las Colinas y en la capilla de Casa Cristo Rey.

Recordemos que la Fraternidad Sacerdotal San Pedro surge de una ruptura en la Fraternidad Sacerdotal San Pío X, precisamente por el tema de la obediencia a la Santa Sede. Desde su fundación la FSSP ha expresado su fidelidad a Roma.



Pese a estas medidas, que los feligreses señalan como crueles e injustas, los fieles de esta parroquia han reafirmado su inquebrantable fidelidad y servicio a la

En los poco más de doce años que la FSSP tiene en Gdl muchas personas han returnedo a la Iglesia Católica y a la práctica de su Fe gracias a sus apostolados y la comunidad ha dado a la Iglesia cuatro sacerdotes, una religiosa, conversiones y bautizos de adultos no cristianos que siguen un auténtico crecimiento espiritual.

ACOSO A LOS SACERDOTES TRADICIONALISTAS EN COMUNIÓN CON ROMA. El obispo de Havre prohíbe a la FSSP bautizar y casar según el rito tradicional y dar catequesis. INFOCATÓLICA. Riposte Catholique/InfoCatólica. 22sep21. <https://www.infocatolica.com/?t=noticia&cod=41542>

Citas textuales:

Mons. Jean-Luc Brunin, obispo de Havre (diócesis del noreste de Francia), ha dispuesto que la Fraternidad Sacerdotal de San Pedro pueda seguir celebrando la Misa tridentina pero ha prohibido a sus sacerdotes que celebren el resto de sacramentos según el ritual previo a la reforma litúrgica. Además, tampoco les permite dar catequesis.

En el decreto que implementa el motu proprio Traditionis custodes en su diócesis, Mons. Brunin mantiene la misa dominical de la FSSP en la capilla de Saint-Michel d'Ingouville, y conforma la facultad de sus sacerdotes para confesar y administrar el sacramento de la extrema unción, pero les prohíbe que celebren el resto de sacramentos según la forma tradicional.

Eso supone que ya no se podrán celebrar bodas ni bautizos según el rito previo a la reforma litúrgica posterior al Concilio Vaticano II. La medida no afecta a las primeras comuniones por la sencilla razón de que los niños podrán comulgar por primera vez en una Misa tridentina. Sin embargo, esos mismos niños no podrá recibir catequesis por parte de los sacerdotes tradicionalistas. Igual ocurrirá con la catequesis para adultos.

Se desconoce si la Fraternidad Sacerdotal de San Pedro presentará recurso contra la prohibición de facto de dar catequesis, debido a que la misma no figura en Traditionis custodes.

Carmelitas americanas, en el punto de mira del Vaticano. INFOVATICANA. Por Carlos Esteban. 27sep21. <https://infovaticana.com/2021/09/27/carmelitas-americanas-en-el-punto-de-mira-del-vaticano/>

Citas textuales:

Francisco ha ordenado una visitación al monasterio de Carmelitas de Rito Romano en Fairfield, Pennsylvania, diócesis de Harrisburg, y todos sabemos lo que eso significa: el primer paso hacia la destrucción de la comunidad o su conversión en algo muy distinto a lo que siempre ha sido.

El Santo Padre ha dejado claro en numerosas ocasiones que no es un entusiasta de las órdenes contemplativas, y últimamente ha insistido en sus diatribas contra las ‘viejas formas’. Y, para su mal, el monasterio de Carmelitas de Rito Romano en Fairfield reúne las dos

Iglesia Católica y al sucesor de San Pedro, esperando ser escuchados por el Cardenal Francisco Robles Ortega.

Al parecer se trata de una estrategia global. Algo similar está sucediendo en la diócesis del noreste de Francia.

Mons. Jean-Luc Brunin, obispo de Havre (diócesis del noreste de Francia) ha dispuesto que la Fraternidad Sacerdotal de San Pedro pueda seguir celebrando la Misa Tridentina pero ha prohibido a sus sacerdotes que celebren el resto de sacramentos según el ritual previo a la reforma litúrgica. Además, tampoco les permite dar catequesis.



Monseñor Jean-Luc Brunin, obispo de Havre (Francia)

Mons. Brunin mantiene la misa dominical de la FSSP en la capilla de Saint-Michel d'Ingouville, y conforma la facultad de sus sacerdotes para confesar y administrar el sacramento de la extrema unción, pero les prohíbe que celebren el resto de sacramentos según la forma tradicional.

Francisco va con todo en la eliminación de la misa tradicional, como si fuera un enemigo de la Iglesia.

Otro caso más. Ahora van contra el monasterio de Carmelitas del Rito Romano en Fairfield, Pennsylvania, diócesis de Harrisburg.



Religiosas carmelitas construyendo su monasterio en Fairfield, Pennsylvania.

condiciones. También sabemos que si algún legado va a dejar el cardenal Braz de Aviz al frente de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica es la desaparición de muchos de ellos, especialmente de los apegados a la tradición.

La indeseada visita apostólica ordenada por el Vaticano empezó el sábado y se prolongará hasta el 28 de septiembre.

En un comunicado de prensa, estas monjas de estricta clausura, piden oraciones calificando la visita de «prueba estresante.» Su capellán, el padre Maximilian Mary Dean, algo sabe de esto: perteneció a los frailes franciscanos de la Inmaculada, disueltos de facto por Francisco tras una visita apostólica.

Lo tienen todo para disgustar a la Curia Romana: La Misa se celebra en el Rito Antiguo y las monjas cantan el Breviario en latín.

El obispo de la diócesis de Harrisburg, monseñor Ronald Gainer, está contento por el hecho que ahora tiene dos Carmelos tradicionales en su diócesis, dijo la Madre Stella-Marie de Jesús. Está programado que ingresen tres jóvenes mujeres en Fairfield en los meses venideros.

Dice Carlos Esteban: “*Lo tienen todo para disgustar a la Curia Romana: La Misa se celebra en el Rito Antiguo y las monjas cantan el Breviario en latín.*”

Se trata de una de las pocas órdenes religiosas que está creciendo. El monasterio, fundado en julio de 2019, cuenta con 25 monjas y es la cuarta fundación de las florecientes Carmelitas de Valparaíso, en Nebraska.

¿De verdad el rito antiguo es tan riesgoso para la Iglesia, al grado que se le quiera extinguir de cualquier forma?

En una religión donde se precia de poseer valores eternos y verdades inmutables no parece ser un problema que sigamos con un rito de la Misa que lleva celebrándose más de 500 años.

Si lo que se busca es la unidad de la iglesia, los hechos demuestran que se está obteniendo el resultado contrario.

Entonces el motivo está en otra parte, quizás en la obsesión de Francisco por el cambio, por la reforma de la iglesia.

Hay un principio administrativo que dice que no debes componer lo que no está descompuesto. A menos que lo quieras cambiar por algo distinto.